

Hadir di Kongres WAMEN, Ketua DPRD Rusdi Harap Sinergi dan Kolaborasi

written by Kabar 6 | 6 Oktober 2024



Kabar6 – Civitas jurnalis yang bertugas meliput di [DPRD Kota Tangerang](#) yang tergabung dalam Wartawan Parlemen (WAMEN) mengangkat Ketua DPRD Kota Tangerang Rusdi Alam sebagai Ketua Dewan Pembina WAMEN pada Kongres Pertama WAMEN yang berlangsung di Villa Apedia Cisarua Bogor, Jum'at (4/10/2024) lalu.

Selain menetapkan Rusdi sebagai Ketua Dewan Pembina WAMEN, Kongres I WAMEN juga menetapkan Azie Setia Negara sebagai Koordinator WAMEN.

“Alhamdulillah dihari pertama Kongres I WAMEN, menyepakati Ketua DPRD Kota Tangerang Pak Rusdi Alam sebagai Ketua Dewan Pembina dan Mengangkat Saudara Azie Setia Negara dari BantenExpres.com sebagai Koordinator WAMEN,” ujar Ketua Panitia sekaligus Ketua Sidang Kongres I WAMEN Hendra Saputra.

** Baca Juga: [Andra Soni Ungkap Bahaya Korupsi, Jalan Rusak hingga Susah Sekolah](#)

Agenda berikutnya menurut Hendra, adalah penyusunan Program Kerja WAMEN untuk 5 Tahun masa khidmat 2024-2029.

“Berikutnya kita akan susun dan sepakati program kerja 5 tahun kedepan, salah satunya adalah kegiatan diskusi rutin dan Podcast Parlemen,” tambahnya.

Sementara itu, Ketua DPRD Kota Tangerang yang juga Ketua Dewan Pembina WAMEN Rusdi Alam mengatakan bahwa kedepan lembaga yang dipimpinya dapat berkolaborasi dan bersinergi dengan WAMEN dalam mitra publikasi.

“Saya haturkan do’a dan dukungannya dalam memimpin DPRD Kota Tangerang, saya harap kita dapat bersinergi dan berkolaborasi serta dapat berkontribusi bersama-sama membangun Kota Tangerang, khususnya peran rekan-rekan WAMEN sebagai mitra diskusi dan publikasi kami di DPRD,” ujar Politisi Partai Golkar itu.

** Baca Juga: [Keluarga Besar Himpunan Alumni Miftahul Huda Dukung Paslon Ratu Zakiyah – Najib Hamas di Pilbup Serang](#)

Rusdi menegaskan bahwa sebagai lembaga yang memiliki fungsi legislasi, budgeting dan controlling, peran media dibutuhkan dalam turut serta mensosialisasikan dan mempublikasikan Peraturan Daerah.

“Media memiliki peran penting dalam mensosialisasikan dan mempublikasikan fungsi dan kerja-kerja DPRD, salah satunya adalah rekan-rekan dapat terlibat dalam kegiatan Konsultasi

Publik penyusunan Rancangan Peraturan Daerah dan setelah ditetapkan menjadi Perda, rekan-rekan sosialisasikan dan publikasikan agar informasi regulasi kebijakan tersebut dapat sampai ketengah masyarakat," tandasnya.

Diketahui, Kongres I WAMEN juga dihadiri oleh Ketua dan Sekretaris JMSI Provinsi Banten dan Ketua JMSI Kota Tangerang.
(Oke)